

PREOCUPACIÓN EN CARABANCHEL ALTO (PAU DE CARABANCHEL) ANTE EL RIESGO DE QUE EL NUEVO COLEGIO PUBLICO MAESTRO PADILLA NO ESTÉ DISPONIBLE PARA EL ARRANQUE DEL CURSO 2011/2012, COMO PROMETIÓ LA COMUNIDAD DE MADRID

Att: Consejera de Educación y Empleo, Lucía Figar

Para minimizar los serios problemas de escolarización de niños de Infantil de segundo Ciclo (principalmente de 3 años) que están existiendo reiteradamente en los últimos años en el PAU de Carabanchel, la **Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid**, a partir de una iniciativa de los propios padres afectados en años anteriores, se comprometió en Mayo de 2010 a la construcción de un nuevo Colegio Público en el barrio –*CEIP Maestro Padilla*- cuyas instalaciones estarían disponibles para el inicio del nuevo curso escolar 2011/2012 que comenzará el próximo mes de Septiembre.

Dicho Colegio Maestro Padilla nació legalmente el año pasado (*actual curso 2010/2011*) con 50 niños que no tenían plaza en ningún Centro de la zona. Al no estar construido físicamente, los niños tuvieron que integrarse de manera provisional en otro Colegio de la Zona –*CEIP Pinar de San José*- (*con los correspondientes esfuerzos y dificultades que esto ha supuesto a los padres de ambos Centros*) y siempre bajo la promesa de la Comunidad de Madrid de que para el nuevo curso 2011/2012 ya estaría construido el nuevo CEIP Maestro Padilla.

Este año, con el nuevo proceso de admisión de niños a los Centros, se han repetido los problemas de escolarización de Infantil en la Zona y el CEIP Maestro Padilla tendrá que contar con 5 clases más de niños de 3 años, por lo que sumados a los 50 niños incluidos ya el año pasado, serán casi **200 niños de entre 3 y 4** los que deberían cursar el próximo curso en el Centro.

En estos momentos, las familias de estos casi 200 niños, nos encontramos fuertemente preocupados por el estado y ritmo actual de las obras que hacen casi imposible que las instalaciones de dicho Centro puedan estar finalizadas en Septiembre y por tanto disponible para el curso 2011/2012.

No encontramos explicación a la gestión realizada por la Comunidad de Madrid que ha ocasionado llegar a esta situación de elevada probabilidad de que el Centro no tenga sus instalaciones disponibles en septiembre de 2011, sobre todo teniendo en cuenta que:

- **Avisos reiterados:** En varias de las ocasiones en que se ha tenido contacto con la Consejería de Educación se ha puesto de manifiesto la inquietud por estos retrasos en una obra planificada desde mayo de 2010 (*casi un año y medio antes de la fecha en que tenía que estar disponible*), sin que, al parecer, a las buenas intenciones, le hayan acompañado los medios suficientes para que se cumpla con las condiciones comprometidas
- **Primera Piedra del Centro.** Fue la propia Presidenta de la CM, **Esperanza Aguirre**, la encargada de poner la primera piedra del Colegio el 13 de Diciembre de 2010. Sin embargo tuvieron que pasar cinco meses hasta que finalmente las obras de dicho Centro dieran comienzo en Mayo de 2011
- **Planificación de Ejecución de Obra.** La obra tiene una planificación de ejecución de 9 meses por la propia Comunidad de Madrid (*según el propio proceso de*

licitación para la construcción del Centro) pero comienza con tan sólo 4 meses de margen para cumplir los compromisos, lo que puede poner en serio riesgo la disponibilidad del Centro para el curso 2011/2012.

- **Precio de Adjudicación de las Obras.** La adjudicación de la construcción del Centro se adjudicó a una empresa que presentó un presupuesto de ejecución de la misma con más de un 30% de baja sobre el precio de licitación, que puede ser considerada como una “baja temeraria” que hace muy complicada la viabilidad de construcción del Centro, lo que posiblemente esté influyendo en los retrasos de obra que se han detectado, o los materiales con los que se está construyendo.
- **Estado actual y Ritmo de las Obras.** Además del comienzo tardío de las obras que hace que todavía se esten acometiendo las tareas iniciales de cimentación, ni el ritmo de las mismas ni el número de obreros parecen los adecuados para tener el Centro disponible en el inicio del curso 2011 / 2012 comprometido.
- **Falta de Instalaciones en el Colegio.** Queremos aprovechar para señalar las carencias de las que, al parecer, adolecerá el nuevo Centro, como una sala donde los niños puedan realizar Psicomotricidad, la cual es una actividad *absolutamente básica y fundamental para el correcto desarrollo de niños de entre 3 y 5 años*. Esto es debido a que la Sala Multiusos del Colegio deberá destinarse a ser el Comedor del Centro, y varias Salas que estarían disponibles en el Centro tendrán que ser utilizadas para otros fines, según ha informado recientemente la Dirección del Colegio.

En el caso de que el Colegio no estuviera finalmente disponible para el inicio del curso 2011/2012, la única solución que la Comunidad de Madrid podría ofrecer a los casi 200 niños/familias afectadas *sería la habilitación de rutas de autobuses y el traslado de los niños a otros Centros de la Comunidad de Madrid. Pero, es importante que la Comunidad de Madrid sea consciente de que los padres afectados sólo barajamos que las instalaciones del CEIP Maestro Padilla estén operativas para el arranque del curso 2011/2012, además de por la nefasta gestión en la construcción del Centro que hubiera realizado la Comunidad de Madrid, por lo siguiente:*

- **Algunos niños estarían obligados a estar en 4 Centros educativos en los últimos 2 años** (1- Centro de procedencia inicial de Infantil de primer ciclo; 2- Centro Pinar de San José el presente año; 3-Centro Provisional con Rutas; 4- Inicio en el Centro Maestro Padilla). Esto resulta absolutamente incompatible para el desarrollo educativo de los niños de esta edad, necesitados de unas referencias estables.
- **Se trata de niños muy pequeños (de 3 y 4 años)** para enfrentarse a rutas escolares todos los días, lo que supone ampliación del tiempo de transporte y estrés general.
- Esto supondría un nuevo e **importante agravio para los padres en sus posibilidades de conciliación de vida laboral y familiar**, y más en estos momentos con la delicada situación laboral reinante en el país.

Por todo lo anteriormente expuesto, solicitamos se pongan los medios que fuesen necesarios, **ahora que todavía es posible**, para el cumplimiento del compromiso de que el Colegio Maestro Padilla comience sus clases en el nuevo edificio actualmente en construcción al inicio del próximo curso escolar 2011 / 2012.

En espera de sus urgentes noticias les saluda atentamente.

Junta Directiva AMPA Maestro Padilla y Asociación de Vecinos de Carabanchel Alto

Apoya, Comisión de Educación de Carabanchel Alto (integrada por las AMPAS de los CEIP e IES públicos de la zona y la AVV Carabanchel Alto).

Para cualquier tipo de comunicación al respecto, pueden ponerse en contacto en las siguientes direcciones de correo electrónico ampamaestropadilla@gmail.com , carabanchelalto@aavvmadrid.org , o de forma telefónica a través de los siguientes contactos:

*Diego XXXXXXXXX
Pedro XXXXXXXXX
Jaime XXXXXXXXX*

Madrid, 21 de Junio de 2011